

El seleccionador nacional examina a la cantera isleña

T.J.

El seleccionador nacional de gimnasia artística, Álvaro Montesinos, visitó a los valores de la cantera isleña y comprobó el buen estado de salud del que goza este deporte en las Islas. Montesinos se mostró satisfecho por el nivel alcanzado tras presenciar el trabajo de 83 de los gimnastas más prometedores de cuantos se ejercitan en las Islas.

El delegat de la Presidència per a l'Esport, Diego González, y el director general del Institut Municipal de l'Esport (IME), Juan Valenzuela, acompañaron a Montesinos en su visita a las instalaciones del polideportivo Príncipes de España, donde los presentes escenificaron su apoyo a la candidatura de Palma a los Juegos Olímpicos de la Juventud de 2018.



▲ **Progresión.** El seleccionador nacional, Álvaro Montesinos, valoró positivamente la trayectoria al alza que ha trazado la gimnasia artística masculina. En su visita al polideportivo Príncipes de España pudo comprobar el nivel de 83 deportistas (15 de los programas de tecnificación de l'Escola Balear de l'Esport y gimnastas en proceso de seguimiento). ■ Foto: PILAR PELLICER